



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA


E.M.A.E.
Escuela Municipal
de Apoyo al Extranjero



EL EMBRUJO DE SOPORTÚJAR Y LA NOCHE DEL TERROR

WWW.CECOTGRANADA.ES

La noche de Halloween se vive de una manera muy especial en Soportújar.

Este evento se ha convertido en una de las festividades más destacadas del pueblo, dando su renombre como “el pueblo de las brujas”, inspirado por leyendas y mitos locales sobre brujería.

Durante la noche de Halloween, las calles del pueblo se transforman en un escenario mágico y oscuro lleno de actividades para todas las edades, actividades como las siguientes:

- Pasajes del terror. El pueblo organiza recorridos temáticos por calles y casas, decoradas con ambientación terrorífica. Los visitantes caminan por estos pasajes mientras interactúan con actores disfrazados que simulan escenas de miedo.
- Mercado de brujas. Suele haber un mercadillo ambientado en la temática de la brujería, donde se venden artesanías, productos típicos y objetos esotéricos.
- Actuaciones en vivo: teatro, música, danzas, y espectáculos callejeros relacionados con leyendas de brujas y seres sobrenaturales

Estos espectáculos nocturnos añaden un toque misterioso a la experiencia.

- Rutas nocturnas. Se organizan rutas a pie por los alrededores del pueblo, en las que los guías relatan historias de brujas y antiguos rituales.
- Disfraces y concursos. Tanto los habitantes como los visitantes se visten con trajes relacionados con la brujería y Halloween, y suelen realizarse concursos de disfraces.

Esta fiesta no sólo atrae a locales, sino también a turistas que buscan una experiencia única y mágica en Halloween, en un ambiente muy ligado a la tradición y las leyendas



populares de la zona.

Estar en Halloween en el pueblo de Soportújar es una experiencia que nunca se olvida.

